

[News](#)

News: „Jaap´s Parfümerie & Mode“ ist jetzt in der Friesenstraße

Beigetragen von S.Erdmann am 13. Apr 2018 - 19:04 Uhr

Nicht nur das „Sanddorn-Stübchen“ ist in die Friesenstraße umgezogen (JNN berichtete), sondern auch „Jaap´s Parfümerie & Mode“ hat nun seinen neuen Firmensitz im Haus „Worch“ gefunden. Nach fünf Jahren in der Wilhelmstraße konnte man mitten ins Dorf umziehen. Ein echter Glücksfall, zumal das Haus „Albert Freese“, wo das Geschäft bisher war, zum Verkauf steht, und man weiß nicht, was ein neuer Eigentümer dann mit den Räumlichkeiten vor hat.

Hilke Jaap ist bereits seit dem Jahr 2000 auf der Insel selbstständig, am Janusplatz eröffnete sie in einem kleinen Insulanerhäuschen damals die „Inselboutique“, wo sie Mode für Damen, Herren und Kinder sowie Kunsthandwerk verkauft. Doch die Tage der „Inselboutique“ sind gezählt, im Frühjahr gab Hilke Jaap bekannt, dass sie das Geschäft zum Ende der Saison schließen muss: „Das Internetgeschäft lässt uns keine andere Alternative“.

Begonnen hatte sie mit einer Ausbildung in der ehemaligen Parfümerie „Marie Luise“ auf der Ecke Strandstraße/Friesenstraße (hier befindet sich jetzt der Gaastra-Shop), um anschließend zehn Jahre im westfälischen Münster zu leben und zu arbeiten, danach kehrte sie auf ihre Heimatinsel zurück.

Der neue Laden, eingerichtet im nordisch-hellen Landhausstil, bietet auch weiterhin Düfte aller Art, Kosmetik von Clarins, ebenso Mode für Damen, Herren und für Babys. Unterstützt wird Jaap im Geschäft von ihrer Mitarbeiterin Gesa Bleydorn.

Unsere Fotos zeigen Hilke Jaap und Gesa Bleydorn und die neuen Geschäftsräume von „Jaap´s Parfümerie und Mode“
JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN (7), PRIVAT (1)

Article pictures









